



FRENTES POLÍTICOS

1. Acelerón. Son momentos políticos en los que cada minuto cuenta, por eso vemos a funcionarios 24/7 dispuestos a dar su vida por la transformación del país. Con una reunión con mujeres de la Ciudad de México, el secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, arrancó ayer la organización de su campaña para obtener la candidatura de Morena a la Presidencia de la República. El inicio de sus actividades formales en busca de la candidatura ocurrió en un salón de fiestas al sur de la Ciudad, a donde arribaron alrededor de mil mujeres de diversas organizaciones sociales. Llegó la hora de escuchar propuestas y proyectos. ¡Arrancan! Y que gane el mejor.

2. Necesarios. No es un capricho que elementos de las FA vigilen las calles, es una realidad tangible. Todas las entidades son susceptibles de recibir ayuda y esta vez le tocó a **Samuel García**, el gobernador de Nuevo León, ante los niveles de inseguridad que enfrenta la entidad. Un nuevo grupo de 350 militares salió de Nuevo Laredo, Tamaulipas, con destino a Monterrey para reforzar la seguridad y combatir las actividades de la delincuencia organizada. Por un lado, el gobernador se apoya en la Guardia Nacional y pide ayuda de los militares, pero, por otro, los legisladores de Movimiento Ciudadano, al que pertenece, no apoyan que el Ejército tenga certidumbre legal en su actuación. ¿Se dan cuenta del disparate?

3. Por no ir a la primaria. Luego de que se difundiera que durante el Concurso Nacional de Huapangos, a realizarse en Jacala de Ledezma, en Hidalgo, se repartiría una bolsa de 183 millones de pesos, el ayuntamiento aclaró que el monto a entregar será menor. Fue la rotulación de una barda en la que se difundió lo que generó la confusión. El ayuntamiento aclaró que el monto a repartir entre los

primeros lugares será de 183 mil pesos. ¡Menuda diferencia! Eso sí, lo que no está equivocado es el gasto de viáticos de algunos alcaldes y alcaldesas de Hidalgo, quienes se sirven con la cuchara grande, pues tan sólo **María Magdalena Rubio**, la edil de Jacala, pasa gastos por casi 40 mil pesos por restaurantes de comida rápida, cada tres meses. ¿Así, cómo?

4. Carne para los leones. El presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, **Erasmus González Robledo**, informó que prevé que este martes comience la discusión y análisis del proyecto de dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación 2023. El diputado por Morena señaló que se están revisando posibles modificaciones al presupuesto de los organismos autónomos y de la reforma constitucional que amplía de 5 a 9 años la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad, lo que implica la creación de un fondo permanente de apoyo a entidades y municipios para fortalecer sus instituciones de seguridad pública. Comienza la repartición del PEF 2023, y en este rubro, como en la política, el que se mueve no sale en la foto. Fórmense.

5. A construir acuerdos. En redes sociales, el titular de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández** –quien se encuentra recorriendo todos los congresos locales en torno a la reforma constitucional en materia de seguridad– mostró su lado conciliador al reconocer –refiriéndose a los partidos opositores– que “nuestras diferencias no pueden oponerse al bien de la nación”, por lo que llamó a la construcción de acuerdos en medio de la discusión: “En un país como el nuestro no puede haber uniformidad, lo importante y lo verdaderamente trascendente es construir desde las diferencias”, planteó el funcionario federal. Primero, lo primero. ¡Bien por la medida!